

Das vergangene Jahr war geprägt von Abschiednehmen und Neubeginn. Schon im Januar gab es personelle Veränderungen: Wir mussten bekannte Gesichter verabschieden und durften neue Kolleginnen willkommen heißen. Im Februar übernahm Franziska Hofmeier die Leitung.

Trotz den vielen Veränderungen kamen die Feste und Projekte nicht zu kurz. An Fasnet wurden wir von den Narren besucht und nachmittags tanzten wir in der Halle.

Zwei größere Projekte begleiteten uns in der ersten Jahreshälfte: Die Forscherkinder beschäftigten sich mit dem Thema Wetter. Es wurde beobachtet, geforscht und philosophiert. Die Kinder fertigten ihr eigenes Wettertagebuch an und stellten selbst Blitze und Nebel her. Abschluss des Projekts war dann der Besuch der Wetterstation in Öfingen.



Das zweite größere Projekt fand im Rahmen des Naturparks statt, bei dem alle Kinder aus dem Kindergarten beteiligt waren. Wir beschäftigten uns viel mit verschiedenen Samen und Pflanzen. In unserem Hochbeet wurde verschiedenes Gemüse angepflanzt, welches dann von den Kindern geerntet werden konnte. Außerdem säten wir einige Kerne ein (Tomate, Paprika, Kastanie, Mango, Wassermelone), um zu sehen, ob wohl wirklich daraus eine Pflanze und eine neue Frucht wächst.



Dieses Jahr feierten wir zum ersten Mal ein Vortagsfest mit verschiedenen Stationen. Die Pappas durften mit ihren Kindern ihr Können beim Schubkarren-Rennen, Sackhüpfen, ... zeigen. Alle hatten sehr viel Spaß!



Im Juni besuchten unsere Vorschüler das Freilichttheater in Hornberg. Dieses Jahr wurde „Robin Hood Junior“ gespielt.

Außerdem standen noch der Schulbesuch und die Schulhausrallye an.

Als Highlight zählte die Vorschülerübernachtung kurz vor den Sommerferien. Wir machten eine Schatzsuche und kehrten bei Dunkelheit todmüde wieder in den Kindergarten zurück.



Anfang Juli feierten wir unser Familienfrühstück. Nach einem gemeinsamen Frühstück zeigte jede Gruppe eine Aufführung passend zum jeweiligen Thema. Danach gab es verschiedene Stationen, bei denen die Projekte der einzelnen Gruppen nochmals aufgegriffen wurden.

Außerdem hatten wir im vergangenen Jahr noch Tanzauftritte. Einmal am Dorffest und das andere Mal am Kreiserntedankfest der Landjugend.

Der Elternbeirat veranstaltete ein Osterbasteln und Adventsbasteln, sowie einen Kuchenverkauf beim „Sport Bartler“.

Sankt Martin konnten wir dieses Jahr wieder wie gewohnt feiern: mit dem Vorspiel der Vorschüler, einem kleinen Umzug und anschließendem gemütlichen Beisammensein.

Mit dem Besuch des Nikolaus, der Adventszeit und der Weihnachtsfeier mit den Kindern endet wieder ein ereignisreiches Jahr.

Ein herzliches Dankeschön allen Eltern, dem Elternbeirat und der Gemeindeverwaltung für die immer vertrauensvolle und angenehme Zusammenarbeit.

Ihnen allen wünschen wir ein zufriedenes und vor allem gesundes neues Jahr 2025!